

家庭教育学級だより

平成29年11月22日 第10号 石巻市教育委員会生涯学習課



【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。そこで、“自信を持って、楽しく子育てをしてほしい”との思いから、子育てに迷い、悩んでいる親御さん、家庭教育のヒントを学びたい親御さんを対象に「子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会」を設けたものです。

釜小学校 第2回学習会 9月22日(金) 講話・鑑賞

「子育てについて」 講師：校長 横江信一氏

「芸術鑑賞教室」 講師：ミュージック・グループ

＜内容＞ ・「子育てで大切なこと」とは？ ・金管五重奏の演奏会

＜感想＞ ○校長先生のお話は楽しくもあり、親として共感できる内容でした。

演奏会は、子どもたちが楽しんで聞いている姿に感心しました。二つのプログラムが一体となって、あっという間の時間だったと思います。学校でいろいろ体験をしてくるのだと改めて感じました。



広瀬保育所 第1回学習会 9月22日(金) 講話

「じいじもばあばも腕まくり～絵本に学ぶ子育て～」 講師：不登校支援相談員 津田真一氏

＜内容＞ ・絵本を通して、子育てに関する祖父母の役割について学ぶ。

子育ての「切り札」、「ニューヒーロー」としての祖父母

＜感想＞ ○「絵本の読み聞かせ」を中心に、講師先生自らが“バック音楽”を調整しながら、読み聞かせをしてくださいました。お話の内容に合った雰囲気、祖父母の皆様は、ほろりと涙ありの講演会でした。



万石浦中学校 第1回学習会 9月22日(金) 講話

「携帯電話・インターネット利用に係る危機対応」 講師：石巻警察署 高橋美雪氏

＜内容＞ ・個人情報の扱い方 ・有害メールについて ・SNSへの画像投稿について

＜感想＞ ○警察の方は起きていることをはっきりと教えてくれたのでよかった。

○テレビで見る話題ですが、身近な地名が出ると他人事ではないなと実感が湧きました。子どもに対して、スマホの取り扱いを再度確認する前に、保護者もよいお手本にならなければと思いました。



大川小学校 第1回学習会 9月22日(金) 実技

「陶芸教室」 講師：三輪田窯窯主 亀山英児氏

<内容> ・オリジナルの器の制作

<感想> ○とても楽しい時間を過ごせた。陶芸に触れる機会もないのすごく楽しかった。
○自分は集中力が切れそうなのに、他の受講生のお母さんたちは、いろいろ工夫をして楽しんでいました。今日の作品の作品展があれば見たいです。



広瀬小学校 第2回学習会 9月27日(水) 講話・実技

「親子でプレスレットを作ろう」 講師：ワールドハウス 三川小夜子氏

<内容> ・天然石についてのお話 ・天然石を使った制作

<感想> ○ふだん、かわりがなかった分、楽しくリフレッシュできた時間でした。子どもたちも一生懸命やっていて、とても可愛かったです。
○天然石の意味なども教えていただいて興味深かったです。子どもと一緒に楽しく作業でき、とてもよい時間を過ごせました。



稲井幼稚園 第2回学習会 9月27日(水) 講話・実技

「親子で陶芸にチャレンジ」 講師：にじいろクレヨン 古川大輔氏、他

<内容> ・陶器に関するクイズ ・粘土を使ったゲーム ・自由制作

<感想> ○楽しく親子で一緒に活動できて、思い出に残る作品も作れて有意義な時間でした。
○保護者的には制作の時間を長くして欲しかったのですが、子どもは塔を作ったりしたのが楽しかったそうなので、大人と子どもの目線は違うんだなああと改めて考えさせられました。



向陽小学校 第1回学習会 9月27日(水) 実技

「校庭の植物でしおりをつくろう」 講師：にじいろクレヨン 柴田滋紀氏、他

<内容> ・植物採取 ・親子でしおりの制作

<感想> ○時間が余るのでは?とおもっていましたが、皆さん、楽しくレイアウトし、ギリギリでした。持参した押し葉や和紙など家庭の工夫も見られ、いろいろなアイデアにビックリ! 楽しかったです。



ひばい幼稚園 第3回学習会 9月28日(木) 実技

「ヨガ教室」 講師：フィットネスクラブ・ナチュラル 村山みちる氏

<内容> ・ストレッチ ・フットマッサージ ・呼吸法 ・ヨガ体験

<感想> ○今回2回目の参加でしたが、ヨガの後に先生からしていただけるリラックス時のマッサージがとてもよかったです。また、参加したい。
○ふだん体を動かすことがあまりないのですっきりしました。
○きつすぎず無理なく参加することができました。良いリフレッシュになりました。

